

# **État actuel et avenir de la coopération transfrontalière INFOBEST dans le Rhin supérieur**

## **SÉANCE PLÉNIÈRE DU 15 JUIN 2015**

**Le Conseil Rhénan, lors de sa séance plénière du 15 juin 2015 et sur proposition de la Commission Economie et Marché du travail :**

1. souligne l'importance de la coopération transfrontalière dans la région du Rhin supérieur pour le succès du développement du marché du travail transfrontalier, considérant également la perspective de pénurie de main d'œuvre qui se dessine,
2. souligne l'importance du réseau des quatre instances transfrontalières d'information et de conseil (INFOBEST) dans la région du Rhin supérieur en tant que complément du niveau politique de la coopération,
3. reconnaît que la spécialisation des INFOBESTs sur les questions transfrontalières leur permet de réagir rapidement aux changements ayant des conséquences sur le marché du travail transfrontalier et de relayer dans un délai très court, dans le cadre de leur activité de conseil, les connaissances acquises,
4. prend acte du fait que l'offre de services de ces instances contribue à la promotion de la mobilité professionnelle dans la région du Rhin supérieur,
5. prend acte des effets positifs qu'entraîne cette promotion, tant au niveau économique qu'au niveau administratif,
6. prend acte du fait que ces effets positifs profitent non seulement aux collectivités territoriales directement concernées, mais également aux régions transfrontalières et à l'économie de manière générale,
7. s'engage pour qu'au vu des effets positifs observés sur tout l'espace transfrontalier, le financement des instances bénéficie d'un soutien le plus large possible,
8. constate qu'au vu des effets positifs observés sur le marché du travail transfrontalier, il faut tendre à une extension du nombre des partenaires ainsi qu'à un soutien politique plus large des INFOBESTs.

Le Conseil Rhénan adresse la présente résolution :

- Au gouvernement du Land de Bade-Wurtemberg
- Au gouvernement du Land de Rhénanie-Palatinat
- Au gouvernement de la République française
- A la Région Alsace, aux Départements Haut-Rhin et Bas-Rhin
- A la Conférence des gouvernements de la Suisse du Nord-Ouest

